

Jean Todt, N°1 de la FIA, ça se précise...

C'est un secret de polichinelle: après son renvoi départ volontaire de la Scuderia Ferrari, Jean Todt voulait se faire élire à la tête de la FIA.

Les constructeurs grincement les dents, accusant la FIA de faire ensuite du sur-mesure pour Ferrari (déjà qu'aujourd'hui, lorsque l'on regarde les accrochages Massa-Hamilton et Massa-Bourdais, les commissaires furent bien cléments envers le "rouge"...)

Suite et source => leblogauto

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le lundi 13 octobre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/8850-jean-todt-n1-fia-ca-se-precise.html>